

Revue de presse : 25-26 juillet

France



Dimanche 30 juillet : Portes-ouvertes de la fouille archéologique à Meistratzheim. Les archéologues de l'Inrap réalisent cet été une fouille préventive à Meistratzheim, sur la totalité de l'emprise concernée, soit 2,4 hectares. Elle livre des vestiges du Néolithique, de l'âge du Bronze et de l'âge du Fer.



Le Mikvé de Montpellier, l'un des mieux conservés d'Europe. C'est un site exceptionnel et trop peu connu à Montpellier: le Mikvé, classé aux monuments historiques. Un lieu souterrain au coeur de l'écusson qui ramène à l'origine de la ville.



Poitiers: un mur antique sous la rue de l'Université. Les ouvriers qui interviennent sur le chantier de la rue de l'Université dans le centre-ville de Poitiers ont mis au jour ce mardi les vestiges d'un mur des tout premiers siècles. Une découverte qui vient compléter celles de l'an passé.



Senon. Les gallo-romains sont de retour. Cent ans après la découverte d'un site archéologique gallo-romain, le village renoue avec son passé en organisant le 6 août une journée consacrée à cette époque avec reconstitution de son mode de vie.



La motte castrale de Toutencourt enfin ouverte au public. Le chantier des fouilles autour de la motte féodale va enfin s'ouvrir au public, habitants comme touristes. Les derniers travaux viennent de se terminer.

Canada



Fouilles archéologiques sur un site de portage millénaire à Dolbeau-Mistassini. Les spécialistes ont découvert des structures de combustion et de nombreux outils tels que des polissoires et des ébauches de haches. Des Amérindiens ont foulé le sol de ce site de portage de 415 mètres carrés à plusieurs reprises il y a plus de 1000 ans.